

Ressort: Gesundheit

Studie: Immer mehr junge Menschen kaufen Bio-Lebensmittel

Berlin, 19.08.2013, 12:47 Uhr

GDN - Laut einer Studie kaufen immer mehr junge Menschen Bio-Lebensmittel. In der Gruppe der unter 30-jährigen Verbraucher ist der Anteil derer, die häufig Bio-Produkte kaufen, im Vergleich zum Vorjahr um neun Prozentpunkte auf 23 Prozent gestiegen, heißt es im aktuellen "Ökobarometer" vom Bundeslandwirtschaftsministerium.

Demnach kaufen 22 Prozent aller Befragten häufig oder ausschließlich Bio-Lebensmittel, während 52 Prozent gelegentlich zu Bio-Produkten greifen. "Bio liegt weiter voll im Trend. Die Menschen schätzen die Qualität und den Geschmack der Produkte, aber auch die besonders nachhaltigen Erzeugungs- und Verarbeitungsprozesse und die Verlässlichkeit des Kontrollsystems", sagte Bundeslandwirtschaftsministerin Ilse Aigner (CSU) mit Blick auf die Studie.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-19968/studie-immer-mehr-junge-menschen-kaufen-bio-lebensmittel.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com